

La voix de l'Opposition de gauche

Spectacle en famille.

24.01.2013

La claque du FdG ou quand l'appareil stalinien est mis à contribution pour assurer le spectacle.

Le Front de gauche a lancé sa "*campagne contre l'austérité*" lors d'un meeting mercredi soir à Metz avec Jean-Luc Mélenchon, coprésident du Parti de gauche (PG), et Pierre Laurent, secrétaire national du PCF, en tête d'affiche.

Arrivés en tenue de travail argentée et casque doré sur la tête, les sidérurgistes d'ArcelorMittal de Florange ont rejoint la scène sur la musique "*on lâche rien*" du groupe HK et les saltimbanques, musique de la campagne présidentielle de Jean-Luc Mélenchon.

Le matin, ils étaient à Paris où ils ont tenté de s'enchaîner aux portes de Matignon avant d'être reçus au siège du PS par le premier secrétaire Harlem Désir et à l'Élysée par un conseiller de François Hollande.

Des pîtres et comme par hasard les caméras les attendaient ! Toujours pendus aux basques du régime.

En famille avec le PS.

- Répondant à la sortie de Mélenchon sur le tandem franco-allemand, M. Laurent a dit que "*le PS doit admettre que dans la gauche il y a un débat d'orientation*"

Quand on sait ou qu'on observe quotidiennement que le PS est solidement ancré à droite, voire au-delà, on se dit que le "*débat d'orientation*" auquel Laurent voudrait associer le PS ne peut correspondre aux besoins des travailleurs.

Au garde-à-vous aux pieds des institutions.

- "*Nous n'attendrons pas 2017, il y aura la lutte tous les jours avec les syndicats et il y aura les élections. En 2014 il y aura les rendez-vous avec l'Europe*", a prévenu Jean-Luc Mélenchon.

La lutte "*avec les syndicats*" sans remettre en cause leur orientation social-traître-impérialiste qui finalement lui convient parfaitement, s'assimile à une entreprise de démolition contrôlée du syndicalisme et du mouvement ouvrier, de soutien au régime en place.

- Le FG est aussi séduit par l'idée de mettre en place des "*marches*" et veut par ailleurs "*redynamiser ses assemblées citoyennes*". AFP 23.01

La "*démocratie participative*" de Royal quoi et des "*marches*" qui finiront pas épuiser et démoraliser les plus combatifs, c'est leur objectif, cela a toujours été celui des staliniens, pour le compte de qui, devinez.